
Sitzung des Rates der Fachschaft für

Physik und Astronomie

Protokoll: Hendrik

13.07.2018

Beginn: 14:22 Uhr

Anwesende: Daniel H. (ab 14:28), Daniel P., Fabian (bis 14:48), Günther, Hendrik,
Julia (bis 14:48), Michael (bis 15:36), Patrick (15:16 bis 15:36), Susanne

Beschlussfähigkeit: nicht beschlussfähig

Nächste Sitzung: 16.07.2018, 16:00

TOP

1 Wahl der Protokollführung 3

2 Beschluss der Tagesordnung 3

3 Moral und Kommunikation 3

4 FSVK 3
4.1 FSVK-Sprecher-Bewerbung . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3
4.2 Antrag Kunstgeschichte . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3

5 Finanzen 3
5.1 Keksbeschluss . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3

6 Post 3
6.1 Empfangsberechtigtenliste . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 4

7 Vorfall im Raum 4
7.1 Schlüsselberechtigtenliste . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 4
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8 Aufräumen 4

9 Telefon 4

10 Schrank 4

11 Vorlesungsplan für das nächste Semester 4

12 Zwei-Fach-Bachelor-Stammtisch 5

13 BaMa-Umfrage 5

14 Anmeldungen zur zweiten Teilklausur Mathematische Methoden 5

15 Ersti-Einführung 5

16 Verschiedenes 6

17 Laufende Beschlüsse 6
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1 Wahl der Protokollführung

Hendrik wird vorgeschlagen, keine Widerrede.

2 Beschluss der Tagesordnung

Mit Aufsetzung von TOP 15 angenommen.

3 Moral und Kommunikation

Es wurde über Kommunikation diskutiert.
Die im Rahmen der Diskussion von Günther geäuÿerte Vorschlag, Julia und Fabian

könnten der Sitzung auch fernbleiben, stöÿt auf deutlichen Widerspruch und wird als
inakzeptabel und unverschämt bezeichnet.

4 FSVK

Siehe Rundlauf.

4.1 FSVK-Sprecher-Bewerbung

Vertagt.

4.2 Antrag Kunstgeschichte

Vertagt.

5 Finanzen

Vertagt.

5.1 Keksbeschluss

Der auÿerordentlich getro�ene Keksbeschluss wird angenommen mit 7 Zustimmungen
bei 3 Enthaltungen.

6 Post

• Post wurde geholt

• Austausch des Postschlosses ist in Arbeit

• Schlösser seien wohl bestellt, ein Preis ist nach wie vor nicht bekannt.
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6.1 Empfangsberechtigtenliste

Vertagt.

7 Vorfall im Raum

Der Kicker wurde vermöge einer Kette hinter die Tür des Raumes gezogen, hierfür
wurde der verschlossene Raum o�enbar widerrechtlich betreten.
Überdies wird der Kicker von einigen Leuten immer weiter beschädigt, dies wird

ausdrücklich verurteilt.

7.1 Schlüsselberechtigtenliste

Die Liste sollte mal aktualisiert werden.

8 Aufräumen

Sollte mal wieder gemacht werden. Daniel P. merkt an, dass es Tradition habe, dass der
Raum einmal im Jahr, bevor die Erstis ankommen, gründlich aufgeräumt und gereinigt
wird, hierfür würde sich ein Termin im August anbieten. Günther schlägt vor, dies im
Rahmen der ESE-Planung anzugehen.

9 Telefon

• Ist geliefert.

• Durchwahl ist 28027

• Man kann nur interne Nummern anrufen.

10 Schrank

Es wurde vorgeschlagen, den Inhalt des rechten und des mittleren Schranes zu tau-
schen, dies hat unter anderem den Vorteil, dass die Auswahl der Schlösser weniger
Einschränkungen unterworfen ist. Günther merkt an, dass dies suboptimal wäre, da
der mittlere Schrank schlechter zugängig sei und die Dartscheibe dann im Weg hinge.

11 Vorlesungsplan für das nächste Semester

Vertagt, sollte aber im Rahmen der nächsten Fakultätsratssitzung angesprochen wer-
den.
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12 Zwei-Fach-Bachelor-Stammtisch

Es waren vier Leute anwesend.
Kernaussagen aus dem Bericht von Günther:

1. Mehr Wahrnehmung des BA-Studiengangs

2. Dozenten, die üblicherweise die Veranstaltungen für Zwei-Fach-Bachelor machen,
sind nicht unbedingt die didaktisch quali�ziertesten

3. Sensibilisierung des Rates und der Gremien

4. Derzeitige Schwerpunktlegung, insbesondere im Hinblick auf die vermittelten
Kompetenzen, eventuell nicht sinnvoll

5. GQMS im Sommer- und Wintersemester, dies wird als besonders relevant her-
ausgestellt.

6. Günther hält es für sinnvoller, dass alle Bachelor gleichzeitig Mechanik und Elek-
trodynamik haben.

Von Patrick wird angemerkt, dass die Punkte 2 und 4 eingeschränkt auch auf Ein-
Fach-Bachelor zutri�t.

13 BaMa-Umfrage

Läuft noch.

14 Anmeldungen zur zweiten Teilklausur

Mathematische Methoden

Vertagt.

15 Ersti-Einführung

Vertagt, Daniel P. merkt an, dass es langsam Zeit wird, den Plan hier zu diskutieren,
dass, wenn die Idee besteht, eine Ersti-Fahrt zu machen, diese zeitnah organisiert
werden sollte. Die Ersti-Info sollte idealerweise noch diesen Monat in Druck gehen.
Günther fragt an, ob ein längerer Abschnitt im Heft insbesondere zu Themen wie

psychischen Erkrankungen und Studium aufgenommen werden kann, um hierfür zu
sensibilisieren und auf bestehende Hilfsangebote hinzuweisen. Weiterhin würde er ger-
ne im Rahmen der Vollversammlung und im Rahmen der Ersti-Einführung hierzu
informieren.
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16 Verschiedenes

Günther regt an, innerhalb des Fachschaftsrates eine Person zu benennen, die bei
Problemen an die richtigen Ansprechpartner weitervermitteln kann.

17 Laufende Beschlüsse

• Nach 16:00 ist der Fachschafts-Raum abzuschlieÿen

Ende: 15:46 Uhr

6


